

Christ parle de cet édifice mystique, il ne mentionne qu'une seule Eglise, qu'il appelle *sienne* : " Je bâtirai mon Eglise." Toute autre qu'on voudrait imaginer, en dehors de celle-là, n'étant point fondée par Jésus-Christ, ne peut être la véritable Eglise de Jésus-Christ.

Cela est plus évident encore, si l'on considère le dessein du divin auteur de l'Eglise : transmettre à l'Eglise la continuation de la même mission qu'il avait reçue lui-même de son Père, racheter de la mort et sauver ce qui avait péri. La mission de l'Eglise est donc de répandre au loin parmi les hommes et d'étendre à tous les âges le salut opéré par Jésus-Christ. C'est pourquoi, d'après la volonté de son Fondateur, il est nécessaire qu'elle soit unique dans toute l'étendue du monde, dans toute la durée des temps.

Cette Eglise unique, Isaïe l'avait aperçue et désignée d'avance, lorsqu'il disait : " Dans les derniers temps, la montagne qui est la maison du Seigneur sera préparée sur le sommet des montagnes. "

Il faut ajouter que le Fils de Dieu a décrété que l'Eglise serait son propre corps mystique, auquel il s'unirait pour en être la tête, comme, dans le corps humain qu'il a pris, la tête tient aux membres par une union nécessaire et naturelle. De même donc qu'il a pris un corps mortel unique, de la même façon il a un corps mystique unique, qui est l'Eglise. Ce corps mystique, dit S. Paul, *est uni et lié*. Si donc quelques membres restent séparés et éloignés des autres membres, ils ne sauraient appartenir à la même tête que le reste du corps.

Enfin, pour mieux montrer l'unité de son Eglise, Dieu nous la présente sous l'image d'un corps animé, dont les membres ne peuvent vivre qu'à la condition d'être unis avec la tête et d'emprunter sans cesse à la tête elle-même leur force vitale : séparés, il faut qu'ils meurent.

*L'Eglise est aussi une*, c'est-à-dire que tous ses membres soient unis de manière à ne former tous ensemble qu'un seul peuple, un seul royaume, un seul corps.

Aux approches de sa mort, J.-C. a sanctionné sa volonté sur ce point dans cette prière qu'il fit à son Père : " Je ne prie pas pour eux seulement, mais encore pour ceux qui par leur parole, croiront en moi . . . afin qu'eux aussi, ils soient une seule chose en nous " . . . : " Je vous demande . . . qu'ils soient une même